

いきいき広場

県立角館高等学校
飾山囃子部

第55回県高校郷土芸能・
日本音楽合同発表会

郷土芸能部門

2年連続最優秀賞



見事2年連続で最優秀賞を受賞し、今夏、鹿児島県で開催される第47回全国高等学校総合文化祭へ出場を決めた角館高校飾山囃子部の皆さんにインタビューしました。

2年連続で全国高校総合文化祭出場を決めた感想を聞かせてください。

毎日の練習を妥協することなく、全員で頑張ってきた成果を発揮できたことに大きな達成感を感じています。

曲の構成、囃子の迫力をどう伝えるか、踊りのフォーメーション等も、これまでで一番とっていいほどこだわり、みんなで作り上げてきたので、評価していただけたことに非常に嬉しい気持ちでいっぱいです。

地元イベント等にも出演されていますが、心がけていることはありますか。

見ていただいている方たちに角館のお祭りの迫力が十分に伝わるように、できるだけお客様との距離を近



今夏、鹿児島県での全国大会出場が決まった角館高校飾山囃子部の皆さん(1・2年生)

くして演舞したり、掛け声の大きさや明るい表情に気をつけたりなど、楽しんでいただきたために心がけていることはたくさんあります。何より、部員一人一人が全力でその場を楽しむことが大切だと思います！
今後の目標をお聞かせください。
一番の目標は、今夏に行われる全国という大舞台で、お客様を魅了することです。一人でも多くの方の心に響く演舞をし、実際にお祭りに参加しているかのような臨場感を感じていただきたいです！角館の伝統である飾山囃子を、2年連続で秋田県代表としてパフォーマンスできることに誇りと感謝の気持ちを持ち、これからも部員一丸となって練習に励んでいきます。応援、よろしくお願いたします。

(西宮三春記)

祝 全国大会出場 (静岡県)

きたうらバレーボールジュニアスポーツ少年団 秋田県大会初優勝

私たち、きたうらバレーボールジュニアスポーツ少年団は、2007年(平成19年)に発足し、毎週火・金・日曜日神代市民体育館において活動しており、現在は市内小学校2年生から6年生13名で活動しています。バレーボールという競技を通じて友情を深めるとともに、協調性を養い、礼儀や規律を守り、一人一人が成長してくれることを目的としています。

去る11月19日、20日由利本荘市ナイスアリーナで開催された、第20回全国スポーツ少年団バレーボール大会秋田県大会において、初優勝することができました。これもひとえに、家庭、学校、地域の皆さまのご協力のおかげだと思えます。

来る3月24日から27日にかけて、全国スポーツ少年団バレーボール交流大会が静岡県掛川市・袋井市で開催されます。秋田県代表として皆さまの期待に沿えるよう、日頃の練習の成果を発揮し団のスローガンである「完全燃焼」目指し、指導者、団員、保護者一丸となって全国の舞台上で頑張りたいと思います。応援よろしくお願いたします。

(大石美幸監督)



未来へアタック!

編集後記

新年あけましておめでとうございます。

この度も「仙北市議会だより」をご覧いただきありがとうございます。

11月定例会は来年度の当初予算に除雪費を含むことや、市長答弁も「検討します。」だけではなく、「やります。」という前向き言葉があり、充実したものであったと思います。

そして、その内容を皆さんに分かりやすくお伝えするための市議会だよりだと思っております。(私は)まだまだ不慣れで、悪戦苦闘中です。特に「一般質問」については限られたスペースに収めるのが難しく、質問、答弁を皆さんにしっかりとお伝えできていない不安です。

更に充実した議会だよりにするためにも、皆さんからのご意見、ご感想、ご指摘等をお聞かせいただければ幸いです。

本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。
(小田島広仁記)

人事案件 (敬称略)

雲沢財産区管理委員

阿部雄咲 (75歳)

仙北市角館町雲然下町屋六一
(在期) 令和4年12月1日～令和8年11月30日